

## „Armut macht Wut- auch bei uns“ - Interkulturelle Woche 2010 im Salvador Allende Haus

Jedes 4. Kind und jeder 4. Jugendliche in NRW ist arm – mit all seinen Konsequenzen. Diese Konsequenzen bekommen auch Kinder und Jugendliche mit Zuwanderungsgeschichte deutlich zu spüren. Doch was genau bedeutet Armut? Hat Armut nur etwas mit fehlendem Geld zu tun? Welche Möglichkeiten verschließen sich jungen Menschen?



Angelehnt an die Kampagne „Armut macht Wut“ der SJD - Die Falken – in NRW möchte sich auch das Team der Interkulturellen Woche in diesem Jahr intensiv mit Armut und sozialer Gerechtigkeit beschäftigen und gemeinsam Handlungsstrategien entwickeln.

Zur Interkulturellen Woche gehören natürlich auch ganz praktische und kreative Dinge, wie die Entwicklung von Songs oder Theaterstücken, passend zum Thema. Abgerundet wird die „IKW“ durch eine Vielzahl von Freizeitangeboten rund um das Salvador Allende Haus. Es gibt also vieles zu entdecken, zu diskutieren oder umzusetzen!

Die Interkulturelle Woche richtet sich an Jugendliche von 14 bis 18 Jahren. Aufgrund der Struktur ist eine Anmeldung als Gruppe (z.B. aus einem Jugendzentrum) mit einem/ einer Betreuer/in erwünscht.





**Vom: 27.3.2010 (Anreise zwischen 9 und 11.30 Uhr)**

**Bis: 1.4.2010 (Abreise gegen 12.30 Uhr)**

**Kosten pro Person: 75€**

**Informationen bei**

**Sabrina Broszeit**

**02368/ 69 06 851**

**[sabrina.broszeit@allende-haus.de](mailto:sabrina.broszeit@allende-haus.de)**

Ihr benötigt Informationen zur  
Kampagne?

[www.armut-macht-wut.de](http://www.armut-macht-wut.de)



**armut  
macht wut**

**SJD -Die Falken- LV NRW**